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你说我办

整理 见习记者 吴航鑫

金女士来电：我是东城街道河头溪沿 4 弄 25 号的住

户。前几天早上，我们小区的院子里有一棵树的树枝突然

整段掉在地上，这是近一个月内第三次出现这种情况，存在

较大的安全隐患，希望相关部门予以修剪。

国资办：目前正在征集小区住户的意见，将与城管执法

局园林管理处协商，制定出一个合理的、可行的整枝方案，

尽早帮小区住户消除安全隐患。

记者俞晓赟报道 13 日，习惯早起的金阿姨早早便打

开房门，走进小区内的公共院子。在院子人行道附近，地上

一段枝桠密布的树枝引起了金阿姨的注意。仔细一看，她

发现这段树枝来自于附近一棵20来米高的树上。

“这已经是近一个月来第三次出现树枝掉落的情况，实

在是太危险了。”金阿姨说，院子里的树木已有 50 多年，每

棵树都有 20 来米高，枝繁叶茂。但是由于树龄较大，而且

树质较脆，有时候会出现整段树枝掉落在地的情况。

因为树枝掉落，好多住户的车都不敢停在院子里了。

住户程女士说，有两次掉落的树木就正好砸在她的车旁边，

要是再偏一点，她的车肯定就遭殃了。而另一位住户就没

这么幸运，车被树枝砸中，挡风玻璃全部碎裂，车身变形。

“最近树枝掉落越来越频繁，一个月内就掉下来三次。

夏天院子里有不少老人喜欢在树下乘凉，这样实在太危险

了。”金女士和程女士都希望有关部门能帮忙解决这个问

题。

17 日，记者与城管执法局园林管理处工作人员来到现

场，发现最近一次掉落的树枝的枝桠已被清走，主干还留在

空地上，这段树枝直径约20厘米，长约3米。

“这种树木树质较脆，枝桠较多，树干较瘦，树龄越大越

容易发生掉落现象。”该工作人员说，应尽早对树枝进行修

剪。但是由于该小区入口狭窄，园林管理处的大型修剪机

无法进入小区修剪枝桠。

园林管理处主任表示，虽然该小区不属于园林管理处

管辖范围，而且修剪机器无法进入小区，但是为了小区住户

的安全，管理处愿意帮忙，寻找专业的公司采取人工修剪的

方法，到小区修剪树枝。

20 日，国资办国有资产经营公司负责人告诉记者，由

于树木处于小区的公共区域，目前已安排人员征集小区住

户意见。现在公司已与园林管理处就此事进行协商，等意

见统一后，将与专业园林师傅一起制定出一个合理、可行性

高的修剪方案，尽快消除安全隐患。

老小区树质脆弱，树枝常掉落

这已经是一个月内第三次
国资办与园林管理处将尽快制定解决方案

▲掉落的树枝主干被移到旁边，还未清理。

陈先生来电：白云水库大坝附近垃圾较多，影响周边环

境，希望有关部门能够及时清理。

江南街道：由于之前无专人负责清扫水库周边垃圾，因

此出现垃圾未及时清运的情况。23 日，市司法局江南司法

所社区矫正志愿者、周边村的村干部和村民、白云片工作人

员，围绕白云水库大坝进行了垃圾义务清扫。接下来，为了

长效管理、巩固清扫成果，街道将与水库内的经营业主商

议，安排专人管理该区块的环境卫生。

记者俞晓赟报道 每年夏日，白云水库都人气火爆，成

为市民消暑游泳的好去处。但是每次人潮过后，库区总会

留下令人心烦的垃圾。

近日，市民陈先生就向 8890 平台反映，白云水库大坝

周围垃圾较多，垃圾桶内的垃圾也无人清运。有些易腐物

在炎炎烈日炙烤下，已经腐烂发臭，严重影响了库区环境。

白云水库的垃圾为什么无人清运呢？江南街道白云工

作片片长王临永给出了解释：前几年，库区确实有安排专人

清扫垃圾。但由于原来的保洁人员离职，新的保洁人员还

未及时安排，再加上天热，来白云水库游泳的人多，垃圾因

此堆积了不少。

23 日，在白云水库，记者看到一群头戴小红帽的志愿

者正在大坝、泄洪渠附近拾捡垃圾。当天上午，散落在库区

的游泳装备、饮料瓶、塑料等垃圾装了满满三辆拖拉机。

“为还库区一个干净整洁的环境，我们组织了一批志愿者

义务清扫库区垃圾。”王临永介绍，这些志愿者大部分是江南

司法所社区矫正志愿者，还有部分是周边村的村干部、村民。

“我们每年都会组织多次志愿服务，为城市的建设贡献

一份力量。”江南司法所工作人员介绍，这次听说白云水库

垃圾多又无人清理，而且现在正是创卫时期，我们就组织了

人员过来义务清扫。

11 时许，经过 30 多名志愿者一个上午的清扫，白云水

库库区内恢复了整洁、干净。

“接下来，我们将与库区内的经营业主商议，尽快安排

专人管理库区的垃圾清运工作。”王临永说，这是为了长效

管理，巩固清扫成果，同时保持库区干净整洁，给游客一个

舒适休闲的环境。

白云水库垃圾堆积无人清理

已组织志愿者义务清扫
今后将安排专人管理

23日，江南街道组织志愿者对白云水库库区垃圾进行清扫。

小区内树木茂密，是乘凉的好地方，但树枝掉落的

隐患却令人担忧。
变压器改造后路未修整
工程结束路面已回填

136*****65 张先生来电：城

西路 623 号附近在改造变压器，但

施工人员没有及时对路面进行回

填修整，希望相关部门尽快处理。

国家电网永康分公司：接到市

民诉求后，工作人员已与市民取得

联系，并前往现场勘察，确认该处

变压器已安装完毕，也已对路面进

行了回填。

僵尸车占道影响出行
均被拖离现场

150******75 程女士来电：双

飞路索菲特商务宾馆后面，停着三

辆僵尸车，影响正常通行，希望相

关部门及时处理。

城管执法局：我局执法大队队

员接到市民反映后，立即前往现场

勘察，现已将报废车辆拖离现场。

下一步，我局将依照职能加强管理。

机动车道坑洼不平
已用沥青填补

139******30 王先生来电：双

飞路 16-1 号附近机动车道上有一

个大坑，影响车辆通行，望相关部

门尽快修复。

城管执法局：已派工作人员现

场勘查并与诉求人联系，该处路面

坑洼是由之前的废弃井造成的，已

安排人员进行沥青填补。

通信窨井盖丢失
现已重新放置

137******29 应女士来电：望

春西路 56-2 号附近路面上铁通的

窨井盖丢失，存在安全隐患，望相

关部门尽快处理。

中国移动永康分公司：接到市

民反映后，已派工作人员现场勘

察，现已在该处安上新的窨井盖。

路边垃圾桶丢失
已放置新垃圾桶

139*****70 黄先生来电：经

济开发区长城南路 6-18 号附近原

先有一个垃圾桶，现已丢失，希望

相关部门能重新在此处放置一个

垃圾桶。

经济开发区管委会：经工作人

员现场查看，市民反映的情况属

实，我单位已安排环卫处在该处放

置新的垃圾桶。
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